

## Arranca en Juárez obra de repavimentación y solución a problema pluvial



LOCALES

REVISTA MARZO 2022



🕒 1 mayo, 2022



Para beneficio de un amplio sector de la zona norte de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el banderazo de arranque a los trabajos de rehabilitación de pavimento en la avenida que da acceso a la Colonia Urbivilla del Real y en otros puntos de este mismo sector.

Con una inversión de 5 millones de pesos, se tiene proyectado rehabilitar más de 3 mil 500 metros cuadrados de pavimento y la realización de otras obras, que quedarán terminadas en dos meses, si las condiciones del clima lo permiten.

Las labores dieron inicio en el tramo que da acceso a la colonia, donde se presenta un serio problema de acumulación de agua en temporada de lluvias, por lo que se rehabilitará el pavimento con concreto hidráulico y se harán trabajos de canalización para el desfogue del agua hacia el costado poniente de la avenida.

«Aquí en esta avenida principal a la Colonia Urbivilla del Real ya tenía mucho tiempo que estaba dañada; se había recarpeteado en algunas ocasiones, pero debido al cúmulo de agua aquí (en temporada de lluvias), pues obviamente ya teníamos que meterle el concreto hidráulico, y canalizar también para que ya no se estanque el agua», dijo el Alcalde.

## Supervisa Alcalde de Juárez gran obra pluvial



LOCALES

🕒 2 mayo, 2022



Francisco Treviño Cantú, Alcalde del municipio de Juárez, acudió a supervisar los trabajos de una gran obra de drenaje pluvial que se realiza en la Carretera a Reynosa, a la altura del sitio conocido como «La Tarimera», con lo que se evitarán las inundaciones en este punto y en varias colonias del sector en temporada de fuertes lluvias.

Con esta obra, que lleva un avance del 20 por ciento y que está proyectada para terminarse en ocho meses más, miles de habitantes de varias colonias del sector ya no verán afectadas sus viviendas y la circulación vial tampoco quedará bloqueada en este sitio de la carretera debido al caudal de agua que se formaba con las abundantes precipitaciones.

«Como recordamos, cada que es temporada de lluvias y de huracanes, pues siempre quedaba incomunicada esta vía, la gente que iba hacia Guadalupe y de Guadalupe hacia Juárez, pues ya quedaba incomunicada por muchas horas, quedaban varados los vehículos, debido a que no había paso por las inundaciones», dijo el alcalde.

«(Además, esta obra) va a venir a desfogar esas inundaciones que había acá para (las colonias) Valle del Virrey, Valle Sur, Monteverde... Y bueno, se va a canalizar de la mejor manera», añadió el edil juarense.

## Arranca Paco Treviño obras de pavimentación en varias colonias de Juárez



LOCALES

REVISTA MARZO 2022



🕒 4 mayo, 2022



Atendiendo peticiones de ciudadanos cuyas colonias carecen de pavimento en algunas de sus calles, el Alcalde Francisco Treviño Cantú arrancó obras de pavimentación en distintos puntos del municipio de Juárez.

Primeramente dio el banderazo de inicio a los trabajos para dotar de carpeta asfáltica a la calle Francisco Villa, en la colonia Ejido

Juárez.

El área que se pavimentará en este lugar será de 2 mil 250 metros cuadrados, y la distancia que abarca la obra serán 280 metros lineales, con una inversión de 3.7 millones de pesos.

El alcalde señaló que en este sector existen más calles de terracería, por lo que ya está proyectando junto con el Secretario de Obras Públicas más trabajos de pavimentación, además de que se equipará la plaza de la colonia.

“Yo aquí prometí en campaña equipar la plaza, y de ser posible a finales de este año vendremos también a darle un banderazo (de arranque de obra) para poner lo que es las banquetas, bancas, árboles, juegos, alguna cancha, etcétera...”, dijo Francisco Treviño.

## Rescata Policía de Juárez a 24 personas migrantes



LOCALES

🕒 5 mayo, 2022

Alrededor de las 14:00 horas de este 5 de mayo, elementos de la Policía municipal de Juárez recibieron un reporte de violencia familiar en la calle Santa Alondra, por lo que al llegar realizaron las investigaciones necesarias en la zona.

Al arribar al domicilio indicado tocaron en repetidas ocasiones sin obtener respuesta alguna, por lo que fueron insistentes y al abrirles la puerta observaron una multitud de gente en el interior, manifestándoles algunos de los presentes que eran migrantes y se encontraban de forma irregular en el País, asimismo refirieron tener hambre y sed, ya que tenían días en la casa sin nadie que les atendiera sus necesidades alimenticias.

El conteo de personas que se encontraban en el interior del domicilio arrojó que se trataba de 23 personas mayores y un menor de edad provenientes de los países de Honduras, El Salvador, Nicaragua y Guatemala.

Motivo por el cual los uniformados solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia para que verificaron el estado de salud de los migrantes y cuando se descartó que corrieran algún riesgo, la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez les proporcionó alimentos y bebidas, mientras realizaban la canalización de los migrantes hasta las instalaciones del Instituto Nacional de Migración, en donde se realizarán las indagatorias pertinentes y resolverán la estadía de las 24 personas de origen extranjero.

## Festejan con Festival Familiar a madres y niños de Juárez



LOCALES

REVISTA MAF



🕒 7 mayo, 2022



Miles de juarenses disfrutaron durante horas del Festival Familiar organizado por la Administración del Alcalde Francisco Treviño Cantú para festejar el Día del Niño y el Día de las Madres en la Plaza Principal del municipio de Juárez.

Con la presencia de un divertido show infantil y grupos de música nortea, los niños y sus madres pasaron una gran tarde de diversión, además de participar en una rifa de regalos donde hubo muchos ganadores.

Para dar inicio a la rifa, subió al templete del evento el Alcalde Francisco Treviño acompañado de su esposa y presidenta del DIF municipal, Adriana de la Garza, además de los diputados locales Heriberto Treviño y Julio Cantú.

«Muy buenas tardes a todos ustedes, amigas y amigos que hoy nos acompañan en este Festejo Familiar con motivo del Día del Niño, que se celebró el pasado 30 de Abril, y ahora también para festejar a nuestras mamás de Juárez, (que celebran su día) este próximo 10 de Mayo... Y es por eso que decidimos hacer este festival para festejar ambas fechas tan importantes para todos los juarenses», expresó el Alcalde.

Francisco Treviño reiteró el compromiso de su Administración para velar por el bienestar de los niños, las amas de casa y en general por todos los juarenses, además de trabajar con un gobierno de puertas abiertas en la Presidencia Municipal.

## Arrancan en Juárez obras de introducción de agua potable y repavimentación



LOCALES

REVISTA MARZO 2



🕒 9 mayo, 2022



El Alcalde Francisco Treviño Cantú dio el banderazo de arranque a dos importantes obras en el municipio de Juárez; una de introducción del servicio de agua potable en la comunidad de San Roque, y otra de rehabilitación de pavimento en la Colonia Santa Mónica.

El edil juarense señaló que en San Roque se comenzaron los trabajos de la primera etapa para dotar del servicio de agua potable al sector, lo que beneficiará inicialmente a una escuela primaria y un jardín de niños, además de otras 10 tomas que se instalarán para los habitantes del lugar.

«Son las dos escuelas principalmente y 10 tomas más en esta calle donde nos encontramos, que es donde viene lo que es la primera etapa, que fue lo autorizado por Agua y Drenaje. Y el monto de la obra estimado es de 800 mil pesos», informó Francisco Treviño.

Añadió que a finales de este año continuarán con la segunda etapa y así posteriormente hasta terminar por completo con la red de tubería para que todos los habitantes de San Roque cuenten con el servicio de agua potable.

«Se están realizando ya los proyectos en conjunto con Agua y Drenaje para que nos brinden la factibilidad... Dependemos de que ellos nos den las factibilidades para hacer lo que es la obra y la conexión (a la red de suministro de agua de la paraestatal)», dijo el alcalde.



## Localiza Policía de Juárez a menor extraviado en colonia Los Cometas



LOCALES

REVISTA MARZO 2022



🕒 10 mayo, 2022

Cerca de las 17:00 horas de este 9 de mayo, un reporte sobre la desaparición de un menor de edad en la calle Tauro, de la colonia Los Cometas, alertó a los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública.

En dicho auxilio el C4 municipal comunicaba que un menor de 7 años se encontraba extraviado desde las 10:00 horas, por lo que las diferentes direcciones de la Secretaría realizaron un operativo de búsqueda y localización para dar con el paradero del menor.

Durante las acciones implementadas elementos de la Policía Metropolitana de Investigación de Juárez localizaron al menor de 7 años cerca de las 18:00 horas, en el cruce de las calles Monte Everest con Monte Plano, en la colonia Monte Cristal, lugar en donde se dieron cita las unidades Operativas y de Prevención de Delito de la Secretaría, así como personal del Grupo de Búsqueda de Personas del Estado, a quienes se les brindó la información del desarrollo del suceso.

La madre del menor agradeció a las autoridades y a todas las personas que compartieron la información para que fuera posible localizar a su hijo, asimismo el personal involucrado le brindó las recomendaciones pertinentes para el caso y posteriormente se retiraron del lugar.

## Benefician en Juárez con lentes a más de mil niños



LOCALES

🕒 11 mayo, 2022



Alrededor de mil niños juarenses han sido beneficiados al recibir lentes a través del programa Ver Bien para Vivir Mejor, implementado por la Administración del Alcalde Francisco Treviño Cantú.

Este programa, que se realiza coordinadamente entre el Municipio de Juárez y la Fundación CLISA, se lleva a

cabo regularmente en los centros polivalentes de esta localidad, en donde convocan a los niños que necesitan que les hagan exámenes de la vista, y posteriormente se les cita para entregarles sus lentes.

«Y continuarán este tipo de brigadas para seguir dándoles a los niños de Juárez una mejor atención en cuanto a salud visual se refiere», expresó el Alcalde durante un evento más del programa Ver Bien para Vivir Mejor, que se llevó a cabo este miércoles en el Polivalente San Miguelito.

«Alrededor de mil lentes se han entregado a los niños de Juárez con este programa... Y bueno, siempre estaremos dispuestos a apoyarlos», añadió Francisco Treviño.

Las brigadas para atender a los pequeños con problemas de la vista están siendo llevadas a todos los centros polivalentes del municipio, por lo que se exhorta a los padres de familia a que estén pendientes de los llamados que se hagan a través de redes sociales y por volanteo en las colonias.

El alcalde de Juárez reiteró que el bienestar de los niños es una de las prioridades de su Administración.



LOCALES

## Buscan en Juárez regularizar el patrimonio de casi 7 mil familias

16 mayo, 2022



Para darle certeza jurídica al patrimonio de los juarenses que viven en predios irregulares, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó la instalación de la Mesa Municipal de Regularización de Asentamientos Humanos, que trabajará en coordinación con autoridades estatales.

En el evento, donde también estuvo presente el Director de Fomerrey, Eugenio Montiel Amoroso y otros funcionarios estatales y municipales, se informó que en Juárez existen 15 asentamientos irregulares que son habitados por 6 mil 843 familias.

Con la instalación de la Mesa de Regularización se busca que en el Municipio se integren los expedientes de los juarenses a quienes se les busca regularizar sus predios, y cuando se requiera la intervención de dependencias estatales o federales, Fomerrey se encargará de coadyuvar en la realización de estos trámites.

«Muy contento esta mañana de recibirlos a todos ustedes, a todo el equipo de Fomerrey, porque estas reuniones van a rendir muchos frutos para beneficiar a nuestra gente... Vamos a sacar muy buenos acuerdos, esto se los garantizo», expresó Francisco Treviño.

«Y la verdad que nosotros ya traemos proyectos avanzados en algunos asentamientos irregulares, para darle una mejor calidad de vida a la ciudadanía juarense», añadió el alcalde.

## Llevan programa de bacheo permanente a más de 100 colonias de Juárez



REVISTA MARZO 2022



🕒 17 mayo, 2022



En los siete meses que tiene la Administración de Francisco Treviño Cantú, ha llevado a más de 100 colonias de Juárez el Programa de Bacheo Permanente, además de la rehabilitación de calles con carpeta asfáltica y concreto hidráulico en sectores donde se necesita.

Implementado para mejorar las vialidades en beneficio de todos los juarenses, este programa que se lleva a cabo a través de la Secretaría de Servicios Públicos está planeado para permanecer durante los tres años de gobierno, rehabilitando los pavimentos en cada rincón del municipio.

Este martes llegaron las cuadrillas de Servicios Públicos a las colonias Villas de San José y Los Encinos, donde el alcalde supervisó los trabajos de bacheo que se realizaron en estos dos sectores de Juárez.

«Aquí andamos echándole ganas, trabajando día con día con las cuadrillas de bacheo, de la Secretaría de Servicios Públicos. La instrucción que he girado al Secretario y al personal de la Secretaría misma, es que estén atendiendo los reportes (de la ciudadanía)», expresó el alcalde.

De acuerdo con la Secretaría de Servicios Públicos, en lo que va de la actual administración se han realizado trabajos de bacheo en más de 100 colonias.

## Refuerzan seguridad en Juárez con 50 nuevas patrullas



LOCALES

REVISTA



🕒 23 mayo, 2022



Para fortalecer la seguridad de los habitantes de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el banderazo de arranque a la operación de 50 nuevas patrullas de la Secretaría de Seguridad Pública.

Equipadas con cámaras, sistema GPS y enlazadas al C4, las nuevas unidades vienen a reforzar el área de seguridad en el municipio, donde la actual Administración está invirtiendo también en la construcción de una delegación policiaca en la zona sur y proyecta otra en la zona norte, además del recién inaugurado centro de Comando, Control, Comunicaciones y Cómputo (C4).

«Es un compromiso más cumplido aquí en nuestra Administración municipal...  
«(Estamos) bien contentos de hacer la entrega aquí a la Secretaría de Seguridad Pública de 50 unidades nuevas para que estén realizando los patrullajes pertinentes y necesarios en todas las colonias de Juárez, Nuevo León», expresó el alcalde.

## Espera Juárez cese de lluvias para reanudar Programa de Bacheo Permanente



LOCALES

REVISTA MARZO 2022



🕒 24 mayo, 2022

Las lluvias que se han presentado en los últimos días mantienen detenido el Programa de Bacheo Permanente que desde el inicio de su Administración implementó en Juárez el Alcalde Francisco Treviño Cantú, y que ha llevado a más de 100 colonias y diversas avenidas, donde se han aplicado más de 35 mil metros cuadrados de asfalto.

Atendiendo los reportes de vecinos, con este programa que se lleva a cabo a través de la Secretaría de Servicios Públicos, el Municipio sólo está a la espera de que terminen las precipitaciones para reanudar con la rehabilitación del pavimento en las calles y avenidas que lo requieren, ya sea con carpeta asfáltica o concreto hidráulico.

De acuerdo con Servicios Públicos de Juárez, en lo que va de la actual Administración se han realizado trabajos de bacheo en más de 100 colonias, además se está llevando a cabo la pavimentación con carpeta asfáltica en varias calles de la Colonia Monte Kristal y la rehabilitación completa del pavimento en la calle Bonampak, de la Colonia Terranova.

“La instrucción que he girado al Secretario (de Servicios Públicos) y al personal de la Secretaría misma, es que estén atendiendo los reportes de la ciudadanía”, señaló Francisco Treviño.